

Südpfalz: VR-Bank verleiht Sterne

Der Karnevalverein „Die Rhoischnooke“ Germersheim belegte den ersten Platz (3.333 Euro) beim Vereinswettbewerb „Sterne der Südpfalz“ der VR Bank Südpfalz. Die Germersheimer Narren setzten sich gegen 18 weitere Bewerber aus dem Geschäftsbereich der Bank durch. Zweiter wurde der Landauer Carneval Club (2.222 Euro) vor den beiden Drittplatzierten (je 1.111 Euro), der Bienwald-Karneval-Gesellschaft „Die Krautköpf“ aus Kandel und dem Karnevalverein „Lustavia“ Lustadt. Die Auszeichnung wird bei den jeweiligen Prunksitzungen verliehen.

„Alle Bewerber leisten Außergewöhnliches in der fünften Jahreszeit, aber auch außerhalb“, stellte das Jurymitglied Christoph Ochs, Vorstandsvorsitzender der VR-Bank Südpfalz, bei der Sichtung der Bewerbungen fest. Bei der Auswertung wirkten zudem mit: Gerald Bleimaier, Vizepräsident Pfalz der Vereinigung badisch-pfälzischer Karnevalsvereine, sowie von der VR-Bank Südpfalz der Aufsichtsvorsitzende Dieter Burger, die Regionaldirektoren Klemens Gadinger und Tanja Treiling und aus dem Bereich Öffentlichkeitsarbeit Ralf Horder.

Schwerpunkte der Bewertung waren neben den Aktivitäten in der Faschingskampagne das Engagement der Vereine außerhalb der fünften Jahreszeit. Besonderes Augenmerk wurde auf die Kinder- und Jugendarbeit sowie das soziale Engagement gelegt. Bonuspunkte konnten die Vereine für besondere Auszeichnungen, kreative und originelle Ideen sowie die Darstellung in Printmedien und Öffentlichkeitsarbeit erzielen werden. (red)